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La réunion d’installation de la commission endurance 2025 a eu lieu ce 23 Mai.  

 Notre nouvelle commission se veut représentative de toutes les composantes de l’Endurance : 

pratiquants amateurs et professionnels, clubs, organisateurs et juges. Elle a été établie avec le souci 

d’une meilleure représentation géographique et de plus d’égalité entre les femmes et les hommes. 

Au cours de sa réunion, les différents points de l’ordre du jour ont été abordés : 

Les différents circuits en Bretagne  

- Circuit SHF : En 2024, les finales nationales ont été relocalisées en un lieu plus centré 

géographiquement, le Pôle équestre de Lignières.  

La SHF ayant accepté des avancées réglementaires (journées d’épreuves non dédiées) les 

conditions sont réunies pour une redynamisation du circuit jeunes chevaux dans notre région, 

sachant que la quasi-totalité des organisateurs de Bretagne ont accepté d’ajouter des épreuves 

‘’Jeunes Chevaux’’ à leur programme 

 

- Challenge CREEF : le Comité des Raids Equestres d’Endurance du Finistère organise plusieurs 

challenges : jeunes, vétérans, clubs. Ce dernier récompense l’établissement ayant totalisé le 

plus grand nombre de partants sur les épreuves qu’il organise. La commission étudiera la 

possibilité de mettre en place une opération de ce type sur toutes les épreuves organisées en 

Bretagne. 

 

- Les différents championnats de Bretagne : Le CREB organise chaque année quatre 

compétitions différentes : Championnat club, Championnat amateur vitesse imposée, 

Championnat amateur vitesse libre et Championnat jeunes cavaliers. La commission analysera 

les chiffres de la participation des cavaliers à ces différents championnats et étudiera 

l’opportunité de leur maintien sous leur forme actuelle ou en recentrant leur organisation sur 

un ou deux événements. 

 

- Le Championnat de France amateurs et majors : qui auront lieu à Corlay le 26 Juillet se 

présentent sous les meilleurs auspices.  La Société des courses de Corlay a accepté des travaux 

visant à l’amélioration des circulations des chevaux  

Les cavaliers souhaitant faire partie de l’équipe qui défendra les chances de notre région sont 

invités à se faire connaitre auprès du CREB  (sélectionneur Daniel Ollivier)  

 

- Notre commission bénéficie d’un budget conséquent, même s’il est en réduction sur le dernier 

exercice en raison de la baisse des recettes du CREB.  

Elle entend défendre cet acquis en faisant valoir les spécificités de notre discipline, et en 

particulier le coût de l’organisation de nos épreuves. 



- Calendrier 2025-2026 : après la consultation nationale établissant le calendrier des CEI et aux 

alentours du 10 Octobre, notre commission définira le calendrier des épreuves bretonnes 

 

- Afin d’améliorer sa communication en direction des pratiquants, la commission se propose de 

remettre sur pied la rencontre qui - avant le COVID – réunissait tous les acteurs de la discipline 

en début d’année et était l’occasion d’annoncer les principales échéances de la prochaine 

saison sportive. 

 

- Le développement de la discipline 

 

- Evolutions réglementaires : lors de la réunion de la commission nationale le 12 Mai dernier, ont 

été actées les évolutions des règlements pour la saison prochaine : elles vont dans le sens d’une 

simplification et d’une uniformisation des différentes épreuves. Les épreuves à vitesse régulée 

remplaceront celles à vitesse imposée à partir de 60 km. 

 

- Plan national de communication : projet d’action fédérale en faveur de notre discipline avec 

des déclinaisons régionales, incluant un programme d’appui aux organisateurs. Sans attendre 

sa mise en place, la commission se prononce en faveur d’une action volontariste de 

développement de notre discipline en direction des nouveaux pratiquants : clubs, jeunes et 

amateurs. Ces actions feront l’objet d’un programme d’actions qui sera développé dès la saison 

prochaine.  

 


